

NEWSPAPER

Hadiri Syukuran Anggota DPRD Terpilih 3 Kali, Bupati Vandiko Timotius Gultom Tekankan Sinergitas yang Baik untuk Kemajuan Samosir

Karmel - SUMUT.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 18, 2025 - 23:44



SAMOSIR-Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom mengucapkan selamat atas pelantikan dan syukuran atas terpilihnya kembali Parluhutan Sinaga menjadi

Anggota DPRD Samosir periode 2024-2029 yang digelar di Kecamatan Palipi, Sabtu (18/1/2025).

"Saya turut berbahagia bisa ikut menghadiri syukuran bapak Parluhutan Sinaga, atas nama pribadi dan pemerintah saya mengucapkan selamat dan sukses atas terpilihnya kembali menjadi anggota DPRD, kami doakan semoga bapak dewan bisa sukses menjalankan amanah masyarakat,

Dengan terpilihnya kembali untuk yang ke tiga kalinya, ini menunjukkan bahwa masyarakat dapil tiga Kecamatan Palipi dan Nainggolan, masih mendukung dan percaya atas kepemimpinan Parluhutan sebagai Anggota DPRD,

Oleh karena itu mari kita bersama bersinergi untuk memajukan Kabupaten Samosir lebih baik lagi khususnya di Kecamatan Palipi dan Nainggolan. "terus turun untuk menyerap aspirasi masyarakat dan menuangkannya dalam kerja yang nyata, sehingga pembangunan itu nyata dan bisa dirasakan masyarakat", pungkask Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom

Ketua sementara DPRD Samosir, Nasib Simbolon menyampaikan bahwa menjadi DPRD memiliki tugas moral untuk mewujudkan visi misi pemerintah kedepan. "sebagai Pimpinan DPRD, saya berharap agar bapak Parluhutan dapat terus menyerap aspirasi masyarakat, karena tugas kita adalah sebagai penampung aspirasi yang perlu disampaikan kepada pemerintah, oleh karena itu perlu sinergi yang baik antara DPRD dan Pemerintah Kabupaten Samosir supaya aspirasi masyarakat dapat terwujud", ungkap Nasib.

Komunikasi yang baik dan menyatukan persepsi dengan pemerintah guna memenuhi kebutuhan masyarakat yang tentunya menyesuaikan dengan keuangan dan regulasi yang ada.

"Atas nama keluarga, saya mengucapkan terimakasih kepada Bapak Bupati Samosir, Ketua DPRD beserta rombongan atas kehadirannya pada acara syukuran atas terpilihnya kembali saya sebagai Anggota DPRD Samosir", ucap Parluhutan.

Saya pribadi merupakan tipe orang yang bersifat tegas dan tidak neko-neko, kalo memang benar kita dukung dan kalo salah jelas kita salahkan, untuk itu selama lima tahun kedepan saya berharap komunikasi yang baik antara DPRD dan Pemerintah Kabupaten Samosir.

"Sebagai partai pendukung kemenangan Bupati dan Wakil Bupati periode 2025-2030, secara pribadi saya siap mendukung program-program prioritas Pemerintah untuk kemajuan Samosir", pungkasnya